
 

 

 
ATA ASSEMBLEIA AGAFAPV 

 
 
Aos dois dias de Dezembro de 2017, reuniram-se no Hotel Milão, localizado na 

Rua Assis Brasil, 7675, Bairro: Sarandi, na cidade de Porto Alegre, o presidente da 
AGAFAPV, Eduardo Jorge Horst, o vice presidente Ronaldo Vieira Florindo, o primeiro 
secretário Geandro de Miranda, a segunda secretária Maria Gayger, o diretor financeiro 
Marcos Roberto Fontana, os conselheiros fiscais William Ritter e Luis Carlos Schons 
Junior, os conselheiros de ética Alexandre Marcus Dorneles de Souza e Luis Carlos de 
Souza Junior, e representantes dos FPT’s do estado do Rio Grande do Sul, listados em 
anexo.  

A assembleia iniciou-se às 09:30h, horário da segunda chamada, citando as 
seguintes pautas: situação atual dos FPT’s; projeto da GAD; proposta de regulamento 
assegurando a viabilidade juridica dos FPT’s; anuidade 2017/2018. O presidente Sr. 
Eduardo Jorge Horst, iniciou a assembleia dando Boas Vindas a todos os participantes, 
repassando, a necessidade do pagamento da anuidade do ano de 2017 da AGAFAPV, no 
valor de R$ 280,00 (duzentos e oitenta reais). A Sr. Olga, representante do FPT 00561, 
da cidade de Caxias do Sul, relatou sobre a importância da oportunidade existente com 
o Detran para iniciar o projeto GAD e o regulamento assegurando a viabilidade juridica 
dos FPT’s, que durante o encontro da AGAFAPV, percebeu que a união dos FPT’s 
resulta no bom andamento dos projetos citados; O Sr. Noé Angelo representante do FPT 
00797, da cidade de Arvorezinha, deixou-se a disposição para auxiliar juridicamente a 
ANFAPV. O Sr. Alexandre, representante do FPT 00543, da cidade de Porto Alegre, 
questionou ao Sr. Eduardo, como está o andamento do projeto GAD na casa civil, e Sr. 
Eduardo respondeu que está sendo trabalhado na complementação do estudo econômico 
de custos para firmar o preço final da placa, o qual foi contratada a empresa de 
assessoria MD Consultoria, para analisar a viabilidade econômica, o estudo econômico 
para efetivação do preço final e deve ser apresentado até quarta-feira – 06/12/17. O Sr. 
Valmir Borges, representante do FPT 00539, da cidade de Canoas, comentou sobre 
conversas paralelas, referente a devolução do valor da diferença da placa cobrada ao 
despachante, o Sr. Eduardo respondeu que o FPT deve ser profissional, trabalhar de 
forma honesta, pois a devolução de valores é ilegal, e que despachantes e garagens tem 
seus ganhos de outras maneiras. Sr. Eduardo apresenta aos participantes a advogada 
Cristiane, responsável jurídica da AGAFAPV, a qual comentou que inicialmente foi 
enviado ao Detran, notas fiscais de algumas lojas e a descrição do valor de R$ 140,00 
(cento e quarenta reais) cada par de placa, porém o Detran questionou a origem deste 
valor e então exigiu o relatório do estudo econômico de custos para firmar o preço final 
da placa. Relatou que a empresa MD Consultoria, já efetuou o estudo de viabilidade 
econômica dos CFC’s e dos CRD’s. Também comentou que apenas quinze por cento da 
categoria, está representada na assembleia, visto que a preocupação deveria ser de 
todos, pois o Detran está analisando projetos para repassar a fabricação de placas e 
tarjetas para os CRVA’s, ressaltou também que o FPT é o único órgão, qual não possui 
portarias regulamentadoras a multas e advertências. Comentou também que os FPT’s 
estão desprovidos de apoio técnico, e devem iniciar um caminho para garantir a 
segurança jurídica, também destacou que cada um, ir demonstrar sua indignação na 
porta do Detran não irá surgir efeito, mas sim a união de todos através de uma 
associação imediata, todos juntos tem uma força maior de argumentos. A proposta 
relatada pela Sra Cristiane é projetar uma nova portaria de credenciamento, com direito 
a uma divisão dentro do Detran para atender aos FPT’s, para sair da divisão dos 
veículos. Montar uma nova divisão, credenciamento e o direito a GID, com conta no 



 

Banrisul e pagamento da GAD, que o Detran repassa o dinheiro aos FPT’s. O Sr. Fred 
do FPT 00471, representante da cidade de Vera Cruz, questionou o quanto o Detran está 
interessado em manter os FPT’s trabalhando, Sr. Cristiane descreveu a conversa com o 
Sr. Jeferson do Detran, que ela está disposta a fazer uma nova divisão dentro do Detran 
e melhorar esta categoria. Demais participantes, relataram suas opiniões, em 
encaminhar o projeto. O Sr. Eduardo comentou que é necessário dar entrada com o 
projeto no Detran ainda este ano, para não prorrogar este assunto para o ano de 2019. 
Sra Cristiane relatou que pretende apresentar um pré projeto ainda esta semana no 
Detran junto com a GAD-E, e também se deixou a disposição para todos desta categoria. 
Desta forma, finalizando a presente ata para registro e disponibilidade dos associados, 
que vai assinada pelo Presidente e por mim secretário, declarado encerrada a 
assembleia. Porto Alegre, 02 de Dezembro de 2017. 
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